



Chronique de Mars 1894

2 Mars. — Conférence faite par M. le chanoine Devaux, professeur à la Faculté catholique des Lettres : *La prière dans le paganisme romain.*

3 Mars. — M. Roulet, avocat général, est nommé procureur de la République à Lyon, en remplacement de M. Auzière, nommé procureur général à Limoges.

M. de Manoël-Saumane, avocat général à Amiens, est nommé avocat général à Lyon, en remplacement de M. Roulet.

M. Grellet-Dumazeau, substitut du procureur de la République à Lyon, est nommé substitut du procureur général, en remplacement de M. Jacomet, nommé avocat général à Amiens.

M. Paturet, procureur de la République, nommé à Montbrison, est nommé substitut du procureur de la République à Lyon, en remplacement de M. Grellet-Dumazeau.

9 Mars. — Mort de M. le comte Hippolyte-André-Suzanne de Charpin-Feugerolles, ancien député de la Loire, ancien président de